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ASSEMBLEA  ORDINARIA  -  24 marzo 2025  -  Relazione del Consiglio Direttivo

Buona sera e benvenuti a tutti, in particolare a coloro che partecipano per la prima volta alla
nostra assemblea annuale.

L’ordine del giorno dell’Assemblea prevede:    

1. Nomina del Presidente e del Segretario dell'Assemblea
2. Relazione del Consiglio Direttivo sulle attività svolte nel 2024
3. Presentazione Bilancio Consuntivo 2024
4. Approvazione Bilancio Consuntivo 2024
5. Presentazione Bilancio Preventivo 2025
6. Approvazione Bilancio Preventivo 2025
7. Varie ed eventuali

- Relazione del Consiglio direttivo sulle attività svolte nel 2024   

L’assemblea  annuale  dell’Associazione  è  un  momento  molto  importante  della  vita
associativa: oltre alla presentazione del rendiconto dei servizi effettuati, delle attività svolte e
del  bilancio  economico,  è  anche  e  soprattutto  l'occasione  per  un  reciproco  scambio  di
vedute riguardo al modo di operare, alle attività da svolgere o ad eventuali proposte.
Anche  nello  scorso  anno,  come  da  indicazione  del  nostro  statuto,  abbiamo  cercato  di
rispondere in modo positivo e sollecito alle numerose richieste pervenuteci da residenti di
Torre Boldone, direttamente (nella stragrande maggioranza dei casi), dalla Casa di Riposo di
Torre Boldone o tramite segnalazioni dei Servizi Sociali del nostro Comune.

Al 31 Dicembre 2024 risultavano iscritti 74 soci, di cui 46 operativi e 28 sostenitori. 

Ecco ora i dati della nostra attività:

Accompagnamento con trasporto:
Nell’anno appena concluso le richieste di trasporto hanno continuato ad essere effettuate
normalmente.
Sono sati disponibili per questo servizio 19 Soci.            
Con le auto dell’associazione sono stati svolti  963 (1016) trasporti per complessive 1360
(1353) ore e per un totale di km. 17230 (Doblò 5291 – Ford 11939).
I trasporti con l’automobile dei soci sono stati 264 (174) per 261 ore e km. 3199.
In totale, per i nostri 154 (156) utenti abbiamo effettuato 1229 (1198) servizi con 1227 (1190)
trasporti, per un totale di km. 20429 (18741) e con l’impiego di 1621 ore (1537).

Assistenza telefonica: 
il  servizio con presenza in segreteria dalle ore 9:00 alle ore 11:00 dal lunedì al  venerdì.
Attualmente sono disponibili per questo servizio 12 soci.

Compagnie e visita a persone sole: 
questo servizio viene svolto in collaborazione con il gruppo parrocchiale ‘Porsi accanto’ con
il coinvolgimento di 3 nostri soci.
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Sostegno scolastico: 
nel 2024 sono state effettuate circa …. 400 ore di sostegno scolastico, con 19 bambini e 4
volontari.  Sottolineiamo  che  anche  durante  l’estate  alcuni  nostri  volontari  sono  stati
disponibili per i compiti estivi.
Per l’anno in corso sono impegnate 3 persone con ben 20 bambini (12 elementari e 8 medie)

Incontri del direttivo. 
il  direttivo  si  è  riunito  8  volte in  presenza.  Abbiamo comunque  mantenuto  un  costante
rapporto  sia  telefonico  che  tramite  WhatsApp  per  gestire  al  meglio  le  varie  necessità
organizzative.

Con  l'assistente sociale e con  l’Ufficio Servizi sociali del Comune manteniamo contatti
per  le  eventuali  richieste  o  per  particolari  situazioni  da  monitorare.  Inoltre  collaboriamo,
quando  necessario,  con  la  partecipazione  di  nostri  autisti,  ad  alcuni  servizi  di  trasporto
comunali.   Infine due nostri soci partecipano ai Tavoli di lavoro comunali (Tavolo Anziani,
Tavolo Essere vicini e Comitato Servizi Sociali)

La bella serata in pizzeria, effettuata il 23 febbraio, ha visto la partecipazione di ben 37 soci
e simpatizzanti: un incontro conviviale all’insegna di allegria e amicizia. 

L’Assemblea ordinaria dello scorso anno, effettuata il 18 marzo presso la Sala civica del
centro  Polivalente,  concessa  gratuitamente  dall'Amministrazione  Comunale,  per
l'approvazione del bilancio 2023, ha visto la partecipazione di 19 soci (con 2 deleghe)

L’incontro con i soci che operano nel servizio telefonico e nel trasporto, effettuato il 12
aprile,  ha visto  la  partecipazione di  13 soci di  cui  6 addetti  al  trasporto  e 7 al  servizio
telefonico. 
Per quanto riguardo il trasporto la maggiore difficoltà riguarda il parcheggio. A seguito di una
multa  comminata  per  aver  parcheggiato  in  posto  riservato  ai  disabili  senza  il  relativo
contrassegno, abbiamo sollecitato tutti i nostri autisti di non parcheggiare mai in questi posti
riservati se la persona trasportata non è provvista del permesso. Eventuali pagamenti per il
parcheggio  verranno  rimborsati  dall’associazione  presentando  il  relativo  scontrino.  Per
quanto  riguarda  il  servizio  al  telefono  non sono  emerse particolari  criticità,  alcune volte
emerge la mancanza della disponibilità delle auto, risultando entrambe occupate.  Abbiamo
comunque tre soci che offrono anche la loro auto in caso di impossibilità di utilizzare quelle
dell’associazione. Altre particolarità: valutare con chi effettua il trasporto l’orario di partenza;
la scelta del socio in base alle disponibilità e non su richiesta del richiedente e per i servizi
continuativi chiedere eventuali disponibilità di parenti o amici per contribuire parzialmente al
servizio.

Con  la  Casa di  Riposo  Palazzolo  di  Torre  Boldone  continuiamo la  collaborazione con i
trasporti  dei degenti,  ovviamente in base alla disponibilità sia dei mezzi che dei volontari
della nostra associazione.

Durante l’estate, alla fine di luglio, abbiamo partecipato con la nostra pesca di beneficenza
alla festa degli Amici del Cuore, che ci hanno gentilmente invitato.

Anche l’anno scorso abbiamo organizzato la gita dell’Associazione: domenica 6 ottobre ha
visto la partecipazione di 40 soci e simpatizzanti per  la visita alla bella città di Treviso, con
la soddisfazione di tutti i partecipanti.

Come di consueto, su richiesta degli studi medici, a ottobre e novembre abbiamo provveduto
ad un servizio di presenza di nostri volontari per regolamentare l’accesso agli ambulatori in
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occasione delle vaccinazioni antinfluenzali. Per questo servizio si sono resi disponibili 2 soci
per ogni turno per 5 giorni. 
Abbiamo partecipato all'iniziativa del  5 ottobre, negli spazi antistante il Centro Polivalente,
organizzata  dalla  cooperativa  L'Impronta  con  la  collaborazione  del  Comune  ed  altre
associazioni del paese e denominata 'Generazioni'. Al mattino la manifestazione si è svolta
presso la Casa di Riposo con attività rivolte agli ospiti.  E' stata un'iniziativa molto partecipata
con intrattenimento e animazione rivolto sia a ragazzi che anziani. Eravamo presenti con il
nostro gazebo e nostri volontari. Inoltre un nostro socio ha intrattenuto alcuni partecipanti
con il gioco degli scacchi, con molto successo.

Infine  per  il  30°  anniversario  di  fondazione  della  nostra  Associazione,  martedì  17
dicembre, presso la Sala civica del centro polivalente, messa a disposizione gratuitamente
dall'Amministrazione Comunale, abbiamo organizzato un incontro di festa con i nostri soci
allargato anche ai rappresentanti dell’Amministrazione Comunale, della Parrocchia e delle
altre associazioni a noi attinenti.  E’ stato bello rivivere il nostro passato, ricordare i momenti
più significativi e soprattutto impegnarci a   continuare ad essere una presenza sempre attiva
e attenta alle necessità dei nostri compaesani.
Nella festa non poteva mancare anche il buffet, una bella  torta, il brindisi e la consegna a
tutti i presenti di un gadget. a ricordo dell’anniversario (un portachiavi con porta gettone per
carrello della spesa con inciso il logo dell’associazione e gli anni di ricorrenza).

Anche lo scorso anno abbiamo ottenuto, con il  5 per mille, un’erogazione di  €  1.945,53
(2.304,17)  relativa all' anno 2023. Questi importanti fondi  sono stati utilizzati  a copertura
delle spese di gestione auto e delle spese straordinarie.

- Presentazione bilancio consuntivo 2024       
  
I dati del bilancio:
totale entrate € 15.450,90 -  totale uscite € 13.731,35 con un utile d’esercizio di € 1.719,55
vedi dettaglio allegato.  

- Note a margine del bilancio consuntivo 2024: 

Pur  non  avendo  l'obbligo  di  avere  l'associazione  un  organo  di  controllo,  si  ritiene  utile
esporre  alcune  considerazioni  per  quanto  concerne  l'andamento  delle  entrate  ed  uscite
relative al bilancio consolidato relativo all'anno 2024.

Le entrate per l'anno 2024, ammontano ad € 15.450,90 e presentano un aumento del 14,34
% rispetto il precedente anno ove ammontavano ad € 13.513,47.

Si rileva:
       Importo Scost. 2023
Leggero aumento delle erogazioni liberali € 8.635,00 6,02 %
leggero calo dei proventi 5 ‰ € 1.945,53 -15,56 %
leggero aumento delle quote associative € 948,00 6,00 %
discreto aumento introiti per autofinanziamento € 1041,58      22,39 %

Sono altresì presenti le quote versate dai soci per l'effettuazione della gita sociale pari a
2.780,00 € ed un rimborso di € 100,79 relativo a contenzioso spese telefoniche.
Le offerte rimangono la maggior voce degli introiti dell'associazione pari al 68% degli introiti
(escludendo le quote della gita sociale).
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Le   uscite  per  l'anno  2024  ammontano  ad  €  13.731,35 e  presentano  un  aumento  del
15,72% rispetto il precedente anno ove ammontavano ad € 11.866,22.

Si rileva:
                                                                            Importo Scost. 2023
Leggero calo relativo ad adesione progetti € 1.617,55 -18,83 %
Calo per servizi - Gestione auto € 3.357,35 -11,58 %
Aumento per servizi – Gestione sede € 240,33 87,33 %
Acquisto beni straordinario € 969,11

Il calo per servizi gestione auto è solo apparente in quanto nel 2023 sono state sostenute
spese straordinarie per manutenzione e revisione Doblò e, pertanto, le stesse risultano in
linea con l'anno precedente.
Stabili le spese assicurative dei soci attivi e le spese telefoniche.
E' altresì presente un'uscita di € 2.874,00 sostenuta per l'effettuazione della gita sociale.
Pressoché stabili le uscite per acquisto di beni di natura ordinaria, risultano assenti spese
per rimborsi ai soci mentre l'aumento delle spese relative alla gestione sede sono dovute
alla revisione della fotocopiatrice e della carrozzina ad uso dell'associazione.
Gli acquisti di beni con carattere straordinario sono tutti riferibili alle spese sostenute per i
festeggiamenti del trentennale di fondazione dell'associazione.

Lo sbilancio tra entrate ed uscite ha prodotto un utile d'esercizio pari ed € 1.719,55 portando
le disponibilità dell'associazione ad € 30.377,21 rispetto le disponibilità iniziali ammontanti ad
€ 28.657,66

Si ricorda che è possibile devolvere all'associazione il 5 ‰ previsto nella dichiarazione dei
redditi.
Daniele Fornoni

- Approvazione Bilancio Consuntivo 2024

- Presentazione Bilancio Preventivo 2025       
      
Gli importi prevedono un movimento entrate/uscite a pareggio per € 10.900,00 -  
vedi dettaglio allegato.

-  Approvazione Bilancio Preventivo 2025

- Varie ed eventuali

Il  2024  si  è  chiuso  in  modo  turbolento  per  gli  enti  del  Terzo  Settore:  sembrava  ormai
imminente l’avvio del nuovo regime Iva, con la necessità di ricorrere ad un commercialista,
ma il Consiglio dei ministri del 9 dicembre ha concesso una proroga e le novità prenderanno
il via a gennaio 2026.

Dal 1° gennaio 2026 entreranno in vigore le nuove disposizioni sul regime IVA per gli enti
associativi che svolgono attività di prestazione di servizi o cessione dei beni nei confronti dei
proprio associati e che dovranno aprire la partita IVA: questo tipo di attività, infatti, diventerà
rilevante ai  fini  dell'imposta sul  valore aggiunto, enti  associativi  come previsti  dall'art.   5
commi 15 quater, quinques e sexies del decreto legge n. 146/2021. In particolare, tali enti
passeranno dall'attuale regime di «esclusione» dall’Iva a quello di «esenzione».
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Il cambiamento non comporterà sempre effetti economici per le organizzazioni no profit, ma
imporrà un notevole aumento degli adempimenti amministrativi da gestire: gli enti dovranno
acquisire lo status di soggetti «passivi Iva» aprendo una partita IVA e dovranno procedere
con fatturazione, registrazione e dichiarazione delle operazioni interessate.
Tutte pratiche che richiederanno di attrezzarsi.  Per accompagnarle in questo cambiamento
CSV Bergamo e l’Ordine dei commercialisti hanno stretto un accordo per fornire servizi di
prima informazione.  In particolare, da fine marzo prenderà il  via un ciclo di  otto  incontri
previsti in tutta la provincia. Anche noi senz’altro parteciperemo a questi incontri per avere
idee chiare di come operare.
Questa  nuova  situazione  inciderà  anche  su  alcune  delle  nostre  attività:  pesche  di
beneficenza,  contributi  dei  nostri  utenti  o,  in  particolare,  sulle  gite  proposte  e  gestite
direttamente  da  noi.  Per  questo  sarà  da  rivedere  la  gestione  delle  gite:  una  soluzione
potrebbe essere quella di demandare ad una agenzia di viaggi tutta la gestione della gita,
pagamento quote comprese, magari già da quest’anno. Vedremo….

Al termine desidero rinnovare il ringraziamento mio personale e del direttivo a tutti i Soci che
hanno dato la  loro disponibilità  durante tutto  l’anno appena trascorso,  con l’augurio  che
questa disponibilità continui anche in futuro.

Grazie a tutti per la vostra presenza e buona sera.
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